
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und 
Verkehr, Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg 

vom 06.09.2022

Top 5.1 Grünschnittannahme

Bürger fragen an, wann die im Amtsblatt angekündigte Grünschnittannahme in 
diesem Jahr beginnt oder ob diese erst im nächsten Jahr möglich ist.
Herr Zwiebelmann gibt die Auskunft, dass dieses so angedacht ist, aber es noch 
keinen Termin gibt.
Herr Stickel teilt mit, dass es dazu noch keinen Beschluss gibt.


